





Nouveau dispositif d'envoi de mails

Chers Vassivains, Chères Vassivaines

Le nouveau dispositif d'envoi de mails est désormais opérationnel! Bienvenue à tous les nouveaux destinataires des communications diffusées par la mairie.

Pour ce premier envoi, nous vous rappelons que le lancement de ce nouveau dispositif s'inscrit dans un large programme de renforcement de la communication communale. Il est doublé d'un dispositif d'envoi de SMS groupés qui sera activé en cas de situations d'urgence (coupure eau, coupure électrique, danger imminent....) ou d'informations majeures (rappel réunions publiques...) et il vient compléter les informations disponibles sur le site internet de la commune et les informations diffusées sur nos pages Facebook et Instagram.

Pour mémoire, nous vous rappelons les liens pour suivre Vassieux sur les réseaux sociaux.

Site internet Facebook Instagram

Les dispositifs de communication mis en place par la commune sont nombreux et complémentaires. Notre capacité à les faire vivre durablement et efficacement nécéssite des règles simples et claires. Vous trouverez en pièce jointe les règles de communication telles qu'elles ont été approuvées par le Conseil Municipal.

Nous renouvelons nos remerciements à notre stagiaire en communication, Chloé Lafferrière, qui nous a aidé, durant son stage, à mettre en place ces différents outils de communication.

Rares sont les communes de notre taille pouvant s'enorgueillir d'avoir mis en place une telle stratégie de communication, nous espérons que vous l'apprécierez!

Bien cordialement,

Thomas OTTENHEIMER



Cet e-mail a été envoyé à $\{\{\text{ contact.EMAIL }\}\}$ Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur Commune de Vassieux en Vercors.

Se désinscrire

© 2021 Commune de Vassieux en Vercors